



Ajuntament de Cornellà  
de Llobregat

## L'Auditori se estrenará en el género operístico con *Madama Butterfly* el próximo 19 de marzo con entradas agotadas

El teatro cornellanense forma parte de la reciente estrenada gira de esta ópera del célebre Giacomo Puccini organizada por la Fundació Òpera de Catalunya

Es la primera vez que L'Auditori de Cornellà levanta su telón para acoger una ópera completa con orquesta en directo, un estreno al que el público ha respondido de la mejor manera agotando las entradas cuando falta más de un mes para el espectáculo. Precisamente, *Madama Butterfly* acaba de estrenarse esta semana e inicia su gira por doce ciudades del territorio catalán con las entradas casi agotadas en todos los teatros, una apuesta de la Fundació Òpera de Catalunya. La ópera, estrenada en 1904, llegó por primera vez a Barcelona en 1907 y ha estado representada en el Gran Teatre del Liceu en más de 175 ocasiones.

Su trama nos cuenta una historia de amor incondicional protagonizada por una joven geisha de Nagasaki que, después de casarse con el teniente norteamericano Pinkerton y ser repudiada por su propia familia, también es abandonada por su marido. Cuando el oficial vuelve casado con otra mujer occidental, reclama al hijo que Cio-Cio-San ha concebido en su ausencia, lo que acabará rompiendo el corazón de la protagonista y conduciéndola al suicidio.

Puccini es uno de los compositores más populares de la historia. *Madama Butterfly* da buena muestra de su capacidad para emocionar al espectador con momentos como el maravilloso dueto entre Pinkerton i Cio-Cio-San durante su noche de boda, "Viene la sera", o "Un bel dì vedremo", la emblemática aria que expresa la agónica espera de Butterfly.

### L'Auditori aposta por compañías locales i emergentes

En la nueva temporada 2023 de L'Auditori de Cornellà se alternan espectáculos de primer nivel como por ejemplo el monólogo *Chungo* de Luís Zahera el próximo 25 de febrero con espectáculos de compañías emergentes y nuevas promesas cornellanenses. Desde el teatro



municipal hacemos una serie apuesta por artistas preprofesionales, estudiantes de grado superior de artes escénicas o artistas que presenten una propuesta artística de calidad y sean elegidos para formar parte de la programación de L'Auditori.

Esta temporada será el turno de *El dormitorio*, un espectáculo de danza flamenca a cargo de Vanesa Gálvez el próximo 4 de marzo; *Carrer de Txernòbil*, una obra de teatro protagonizada por la cornellanense Evelyn Arévalo el 5 de marzo; la actuación de Perfecto Desorden, rock pop previsto para el 15 de abril y, por último, la obra *Emergència* de la Cia. Triangle Teatre.

Toda la información de estos espectáculos y del resto de programación de L'Auditori para este 2023 en [www.auditoricornella.com](http://www.auditoricornella.com) . Recordemos que nuestro teatro está adherido a la iniciativa del Bono Cultural Joven que otorga el Ministerio de Cultura para acercar la cultura a los adolescentes que llegan a la mayoría de edad.

Cornellà de Llobregat, 17 de febrero 2023

---